

SEGUNDO INFORME DE  
ACTIVIDADES DE  
GOBIERNO

*C. JUAN FLORES  
MORALES*

PRESIDENTE AUXILIAR  
MUNICIPAL  
DE SANTO TOMAS CHAUTLA,  
PUEBLA.

*2011-2014*

# **\*PRESENTACION**

\*INTRODUCCION

\*SEGURIDAD PÚBLICA

\*OBRAS Y SERVICIOS POR PARTE DEL GOBIERNO FEDERAL.

\*OBRAS Y SERVICIOS POR PARTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO.

\*OBRAS Y SERVICIOS POR PARTE DEL GOBIERNO MUNICIPAL O EL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA.

\*BENEFICIOS GESTIONADOS ANTE EL DIF ESTATAL.

\*BENEFICIOS GESTIONADOS ANTE EL DIF MUNICIPAL.

\*EDUCACION Y SALUD.

\*BENEFICIOS GESTIONADOS ANTE EL INSTITUTO DE ARTE Y CULTURA.

\*BENEFICIOS GESTIONADOS ANTE EL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE.

\*ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA POR PARTE DE LA AGENCIA SUBALTERNA DEL MINISTERIO PÚBLICO, DE ESTA JUNTA AUXILIAR.

\*OBRAS Y SERVICIOS QUE SE REALIZARON CON RECURSOS PROPIOS DE LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA AUXILIAR.

\*ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA POR PARTE DEL JUZGADO DEL REGISTRO CIVIL DE ESTA JUNTA AUXILIAR DE SANTO TOMAS CHAUTLA, PUEBLA.

\*EN ESTA OCASIÓN TAMBIÉN SE HACE MENCIÓN DE TODAS LAS OBRAS Y SERVICIOS QUE SE SOLICITARON A LAS DIFERENTES INSTANCIAS, TANTO ESTATALES COMO MUNICIPALES, PARA PODER APOYAR A LA CIUDADANÍA Y LAS DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA POBLACIÓN Y DE LAS CUALES HASTA LA FECHA AUN NO NOS HAN DADO RESPUESTA.

## **INTRODUCCION**

Con base en los Artículos 91, Fracción 51, 224 y 230 Fracción IV, de la Ley Orgánica Municipal vigente y de acuerdo con los usos y costumbres de esta Junta auxiliar de Santo Tomas Chautla, Puebla, tengo el honor de rendir por escrito mi segundo informe de actividades realizadas en esta Junta Auxiliar, durante el periodo que comprende del 15 de Mayo de 2012, al 15 de mayo de 2013, mi segundo año de gestión, por lo que pongo a su distinguida consideración como representante de mi comunidad.

Sin duda alguna hemos trabajado en un ambiente de respeto y cordialidad, ya

que es fundamental para poder servir a la ciudadanía.

A continuación rendiré un breve informe de las obras más relevantes, realizadas en este primer año de actividades.

Ya que sin duda alguna no hubieran sido posibles, sin el apoyo del Gobierno del Estado y del Honorable Ayuntamiento, así como de mi equipo de trabajo, formado por el cuerpo de Regidores que conforman esta Junta Auxiliar, mismos que a continuación menciono:

- C. José Luis Chávez Téllez, Regidor de Gobernación.
- C. José Luis Jiménez Corona, Regidor de Hacienda.
- C. Cesar Flores Gutiérrez, Regidor de Obra.

- C. Agustín Navarro Flores, Regidor de Educación.
- C. Servando Villegas Flores, Secretario General de esta Junta Auxiliar.
- C. Salomón Quiterio Flores, Tesorero de la Junta Auxiliar.
- Así mismo también a los suplentes de cada una de las regidurías así como al personal administrativo.
- Y sobre todo a la decisiva participación ciudadana.

## **SEGURIDAD PUBLICA.**

Nuevamente reitero que en esta administración a mi cargo, se llevó a cabo convenio de Seguridad conjuntamente con el Maestro Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional del Municipio de Puebla, en el que se optó porque en lugar de la Policía Auxiliar, ahora estuviera a cargo de la seguridad, la Policía Municipal, con el propósito de brindar mayor seguridad a mi Junta Auxiliar, así que por el momento contamos 6 elementos de la Policía Municipal, y 3 unidades de seguridad también propiedad del Municipio. Los cuales tienen su oficina de atención en las instalaciones de la Presidencia auxiliar, así mismo por parte

De la Policía Estatal, se cuenta con una patrulla y 3 elementos que realizan rondines constantemente.

De igual manera contamos ahora con la el apoyo de la Policía Montada, la cual cuenta con 4 elementos y realizan rondines cada tres días por los lugares en donde las patrullas no pueden entrar porque el acceso es muy difícil, o no hay caminos.

Contamos con una motocicleta marca Honda, para servicio de la misma Presidencia.

Las actividades que desempeñan los elementos de seguridad de esta Junta auxiliar, son los siguientes:

1. Realizan rondines en los diferentes barrios y colonias de esta Junta Auxiliar.
2. Vigilar las entradas y salidas de las diferentes escuelas, de los diferentes barrios de la comunidad, hacemos mención de que en esta Junta auxiliar contamos con 13 escuelas y los elementos con los que contamos son insuficientes para cubrir todas las necesidades de seguridad de esta comunidad.
3. Brindan apoyo a la persona que lo solicite, en caso de un auxilio.
4. En la entrega de apoyos de los programas federales como oportunidades y pensión para adultos mayores también están al pendiente de la seguridad. Pues en el programa

de oportunidades se atiende a más de 1500 personas durante varios días en esta Presidencia. Y del apoyo de pensión para adultos mayores se atiende a más de 500 adultos mayores.

Aprovecho la ocasión para informar que a las personas que reciben estos apoyos federales también se les apoya brindándoles los espacios en nuestras instalaciones para que puedan recibir su apoyo sin ningún percance.

## OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS GESTIONADOS ANTE EL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA.

Durante este segundo año de mi administración se realizaron gestiones en beneficio, en primera instancia de los vecinos de esta comunidad.

A continuación enumeramos los apoyos que se llevaron a cabo en esta Junta Auxiliar.

- en este segundo año de mi administración y trabajando conjuntamente con el Gobierno Federal y el Gobierno del Municipio,

así como un servidor y el C. Regidor de Obra C. Cesar Flores Gutiérrez, se logró obtener para nuestra comunidad el programa de “PISOS FIRMES”, el cual incluye la construcción de un piso de concreto rustico en los domicilios de los vecinos de muy escasos recursos económicos. De los cuales se beneficiaron a: 300 familias, cumpliendo así con la promesa de apoyar a las familias más vulnerables de la comunidad.

## OBRAS Y SERVICIOS GESTIONADOS ANTE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA.

En este segundo año de mi administración, se realizaron obras con el apoyo del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, para beneficio de la comunidad, y son las que a continuación enumeramos.

- Gracias a las gestiones de un servidor, se logró obtener nuevamente por segundo año consecutivo, para beneficio de mi comunidad el programa de “EMPLEO TEMPORAL”, en el cual se le dio empleo a 24 personas de muy escasos

recursos económicos que lo necesitaban, durante 20 días, a quienes se les pago un sueldo de \$114.00 (ciento catorce pesos cero centavos m/n) por día, en la cual se sembraron 500 magueyes pulqueros y 8000 árboles propios de la zona, los cuales venían incluidos en el programa de empleo temporal, los cuales fueron sembrados en los ejidos de la comunidad así como en algunas escuelas, también estos mismos trabajadores realizaron labores de limpieza y jardinería en las escuelas, Primaria Lázaro Cárdenas de San Juna Tepepa, en las Primaria, Progreso y Gregorio de Gante, en el Bachillerato capitán Carlos

Camacho Espíritu y en la  
Telesecundaria José  
Vasconcelos.

- Sabemos de las grandes necesidades de esta Junta Auxiliar, pero poco a poco se han ido atendiendo los accesos principales, dando prioridad a los que llevan a las diferentes escuelas de cada uno de los Barrios de esta población, en el caso del Barrio de San José Altamira, quienes fueron beneficiados con la pavimentación de asfalto de la Calle Salinas de Gortari con un monto total de \$2,443.074.00, (dos millones, cuatrocientos cuarenta y tres mil pesos con setenta y cuatro

Centavos m/n). y en la parte posterior a la Primaria Álvaro Gálvez y Fuentes la Calle Luis de Quiroga, con pavimentación de asfalto, con un monto total de: \$1,234,457.00-----(un millón doscientos treinta y cuatro mil cuatrocientos cincuenta y siete pesos cero centavos m/n).

- Pavimentación de asfalto de la Calle Francisco Javier Mina, con un monto total de \$732,574.00 (quinientos treinta y dos mil quinientos setenta y cuatro pesos cero centavos m/n).
- La Calle Miguel Hidalgo fue pavimentada con adoquín, con un monto total de \$1,625.285.00 ( un millón seiscientos veinticinco mil

doscientos ochenta y cinco pesos  
cero centavos m/n).

- Y sin duda alguna una de las obras más importantes y que había sido una constante demanda de los vecinos, a las diferentes autoridades que habían pasado, es la “PAVIMENTACION DEL ACCESO PRINCIPAL A LA COMUNIDAD LA “AVENIDA CONSTITUCION-REVOLUCION”, la cual se realizó con concreto hidráulico, con un monto de: \$3,536.656.00 (tres millones quinientos treinta y seis mil seiscientos cincuenta y seis pesos cero centavos m/n). pues era muy necesario que se hiciera de esa manera, ya que muchos de los

Vehículos que por ahí transitan son vehículos pesados.

En este segundo año de labores nuevamente al igual que en el primero hemos sido beneficiados con el programa “CONSTRUYAMOS JUNTOS”, y en esta ocasión los beneficiados fueron:

- La escuela Primaria “Progreso”, quien fue beneficiada con la electrificación de toda la escuela, con un monto de: \$ 42,749.09 (cuarenta y dos mil setecientos cuarenta y nueve mil pesos nueve centavos m/n).
- La Privada Camino real, fue beneficiada con “drenaje”, con un monto total de: \$66,162.60 (sesenta y

Seis mil ciento sesenta y dos mil pesos con sesenta centavos m/n).

- El jardín de niños Quioxtepec y la Primaria Vicente Guerrero, fue beneficiada con su “barda perimetral”, con un monto de: \$70,127.50 (setenta mil ciento veintisiete pesos con cincuenta centavos).
- La Calle Francisco Villa del Barrio de San Juan Tepepa, también fue beneficiada con “Drenaje” con un monto de: \$ 123,198.43 (ciento veintitrés mil, ciento noventa y ocho pesos con cuarenta y tres centavos m/n).

También se llevaron a cabo cursos del programa “HABITAT”, entre ellos fueron, agricultura urbana, escuela para padres,

zumba, etc. En el que se beneficiaron a más 200 personas, los cursos fueron totalmente gratuitos y con material incluido.

También por parte de “HABITAT” se realizaron estudios clínicos para la población en general, de manera gratuita, los cuales fueron

- \*química sanguínea

- \*colposcopia

- \*y prevención de cáncer de próstata para los señores, con un análisis de sangre.

Vuelvo a hacer mención todo esto de manera gratuita y se atención a más de 300 personas.

## BENEFICIOS OTORGADOS POR PARTE DE EL DIF ESTATAL.

De igual forma se recibieron diversos apoyos por parte del DIF del estado, trabajando conjuntamente con la Sra. Maricruz Flores Maldonado, Presidenta del Subsistema DIF en esta Junta Auxiliar de Santo Tomas Chautla, se obtuvieron nuevamente los beneficios de las despensas para niños de 1 a 3 años, atendiendo más de 190 niños.

También se brinda el apoyo a las personas con capacidades diferentes, a los cuales se les apoya con una despensa, atendiendo a 56 personas.

Y solamente 1 niño que presenta desnutrición al cual también se le da su despensa.

- También se apoyó a 40 personas de la tercera edad, el día del abuelito y la abuelita, llevándolos al complejo cultural en donde les realizaron química sanguínea, consulta externa, todo totalmente gratuito.
- En el mes de noviembre contamos con una jornada de la salud, en la cual se dio servicio a la comunidad con consulta general, podólogo, masajista, dentista, exploración de mama, talleres de costura, atención legal, del registro civil y se atendió a más de 300 personas, todo totalmente gratuito.
- El día 03 de Mayo de 2013, se presentó en la plaza cívica de esta Presidencia un cortometraje contra el buling, en un domo gigante, que

atrajo mucho la atención de los niños y jóvenes, por lo que se invitó principalmente a las escuelas, ya que como es de todos sabidos este es un problema que aqueja a nuestra sociedad y nuestra comunidad no se encuentra exenta de dicha problemática.

## BENEFICIOS OTORGADOS POR EL DIF MUNICIPAL.

Cabe hacer mención que el subsistema DIF, del Municipio de Puebla, cuenta en esta Presidencia con una Escuela de capacitación de cultura de belleza, para que nuestras jóvenes de la comunidad puedan aprovechar este apoyo y no tengan que trasladarse a la Ciudad de Puebla, contamos con 20 alumnas, mismas que realizan sus prácticas diariamente con la misma gente de la comunidad y de las escuelas.

En el mes de Junio se llevaron a 10 señoras a las instalaciones del DIF municipal, a realizarse exploración de mama, estudio dermatológico, y a otras

10 se les realizó el Papanicolaou y estudio de circulación de la sangre, todo esto totalmente gratuito.

En el mes de junio se apoyó a un vecino de la comunidad con una silla de ruedas.

Igualmente en este mes se repartieron 12 boletos, para entrar a Africam Safari, incentivando así a los niños que acuden a los desayunadores de las escuelas que cuentan con desayunador y que son de escasos recursos económicos, son tres escuelas que cuentan con comedor así que se les repartieron 4 boletos por escuela.

Se dieron dos pláticas de nutrición a la comunidad, una en la Presidencia y otra en la clínica.

El día 11 de Mayo de 2013, el DIF Municipal, dono 50 boletos para Africam Safari, para los niños de escasos recursos económicos, para que se les pudiera celebrar el día del niño.

## EN MATERIA DE EDUCACION.

En lo que se refiere a la educación, actualmente contamos con cursos de computación totalmente gratuitos, en los cuales se atiende a más de 80 personas, en diferentes horarios, y se atiende a niños, jóvenes y adultos.

Todo esto ha sido posible con el apoyo del Municipio de Puebla, y actualmente contamos con 18 laptops.

Así mismo en este segundo año de actividades se da continuidad a la Escuela de Educación Inicial del CONAFE, en la que se atiende a las mamás de la comunidad, ya que los cursos que imparte son: escuela para padres, y atiende a más de 60 personas en sus diferentes barrios y

colonias de la Junta Auxiliar, y a esta escuela también se le apoya con el salón en la presidencia para que puedan realizar sus actividades con toda confianza. Pues todo esto es para beneficio de nuestros habitantes.

Así mismo contamos con la Escuela de Educación Especial, a la cual también se le presta el espacio para que se pueda atender a todos nuestros niños especiales, atendiendo a más de 20 niños.

Contamos con el apoyo del IMAC, Instituto de Arte y Cultura, el cual nos brinda su apoyo con talleres gratuitos de pintura, danza, música y lectura, así como la función de cinefilia, estos cursos se imparten en las instalaciones de la Presidencia, dando atención a

más de 60 niños en su mayoría, con el propósito de que los niños y jóvenes tengan en que ocuparse y se alejen del ocio.

## EN MATERIA DE SALUD.

En este segundo año de mi gestión hemos logrado que por fin se vea realizada una petición que por muchos años no había sido atendida, y que definitivamente era prioridad en la Junta auxiliar, y esta es la “AMPLIACION DEL CENTRO DE SALUD”, de la comunidad, el cual fue beneficiado conforme a los recursos etiquetados para este rubro, trabajando conjuntamente, la Secretaria de Salud, del gobierno del estado así como el Municipio. Logrando así hacer realidad una de las promesas de nuestra campaña, y un reto mas cumplido.

## BENEFICIOS RECIBIDOS POR EL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE.

En este segundo año de mi administración contamos con el apoyo del Instituto Municipal del Deporte, ya que contamos con UN PUNTO ACTIVO, en el que se dan clases de zumba, para que todas las señora y jóvenes que deseen activarse y cuidar su salud, pues en estos tiempos hacer actividad física no es cuestión de vanidad sino de salud. Este taller atiende a 20 personas.

ATENCION A LA CIUDADANIA POR  
PARTE DE LA AGENCIA  
SUBALTERNA DEL MINISTERIO  
PUEBLICO DE ESTA JUNTA  
AUXILIAR.

Contamos también con una Agencia Subalterna del Ministerio Publico, atendida por el C. Manuel Erasmo Plata González, quien ha dado atención a más de 100 personas, tratando siempre de ser un mediador entre los vecinos. Para que el ambiente de la comunidad sea lo más cordial posible.

## INFORME DEL REGIDOR DE HACIENDA Y DE CULTOS Y PANTEON.

Con las aportaciones voluntarias que los familiares de los fallecidos han aportado por el lugar que se les brinda en el panteón, es la cantidad de \$3,500.00 con los cuales se hicieron unas columnas de concreto para el portón, en la entrada del Panteón Nuevo, de la Junta Auxiliar.

En el mes de noviembre se utilizó la máquina, para poder limpiar los panteones, con motivo de la celebración del día de muertos, y se pagaron \$1000.00 (mil pesos cero centavos m/n.) también de las mismas cooperaciones voluntarias.



También de esas cooperaciones se compraron dos pipas de agua.

Hacemos mención que a los habitantes de la Junta auxiliar de Santo Tomas Chautla, se les da el lugar para sus difuntos de forma gratuita, ya que los terrenos del panteón se compraron por cooperación de todos los vecinos de la comunidad.

## OBRAS Y SERVICIOS QUE SE REALIZARON CON RECURSOS PROPIOS DE LA PRESIDENCIA.

En este punto en especial, hacemos mención de que nuestra comunidad tiene muchas carencias y sería imposible dar solución a todas, pero a la medida de nuestras posibilidades hemos tratado de ayudar conjuntamente con el apoyo de mi cuerpo de Regidores y un servidor.

- Primeramente el Municipio nos había aprobado el proyecto de una unidad deportiva, para esta comunidad, pero la condición para construirla era contar con el terreno. Así que nos dimos a la tarea de conseguir dicho

terreno y encontramos uno, ubicado en lugar conocido como “Rancho de Calderón o Quecholapan”, y posteriormente se comenzó con la tarea de limpiar y emparejar el lugar, para lo cual entre un servidor y los Regidores gestionamos el apoyo de una maquina por parte del ayuntamiento y nosotros aportamos el pago del diésel, haciendo un total de \$9,500.00 (nueve mil quinientos pesos cero centavos m/n) los cuales fueron cubiertos por partes iguales entre los regidores y un servidor. Hasta que quedo listo el espacio, aunque posteriormente no se llevó a cabo dicho proyecto, pues el terreno se encuentra en problemas.

- También por parte de un servidor y de todos los Regidores,

principalmente el C. Agustín Navarro Flores Regidor de Educación, se gestionó el apoyo con botes de pintura para apoyar a las diferentes escuela de la comunidad, y se consiguieron 40 botes de pintura, los cuales fueron repartidos entre las escuelas, de acuerdo a las necesidades de cada una de ellas.

- Se apoyó a los vecinos del Barrio de San Juan Tepepa con 8 viajes de gravilla con un costo de \$1,000.00 (mil pesos cero centavos m/n).
- Se le apoyo a la Telesecundaria José Vasconcelos con 1 viaje de arena por \$600.00 (seiscientos pesos cero centavos m/n).
- Para el curso de computación del mes de mayo de 2012 se rentó lona y sillas con un costo de \$800.00

(ochocientos pesos cero centavos m/n).

- Apoyo a la escuela primaria Gregorio de Gante con lona, mesas y sillas con un costo de \$700.00, todos estos gastos fueron sufragados por un servidor y los Regidores de la Junta Auxiliar.
- Apoyo a los vecinos de la Calle Melchor Ocampo, con la máquina y un camión de volteo para emparejar dicha calle haciendo un total de \$9,250.00 (nueve mil doscientos cincuenta pesos cero centavos m/n).
- Para la celebración de las Fiestas Patrias, aquí se acostumbra tres bailes, uno para la presentación de las candidatas a Reyna de las Fiestas Patrias, el segundo para conocer a la triunfadora y el tercero para la noche



del Grito de Independencia, y para el día 16 de septiembre se da una comida para toda la comunidad, después del tradicional desfile, el gasto total fue de \$84,216.00 (ochenta y cuatro mil doscientos dieciséis pesos cero centavos m/n). y de los cuales la aportación del Ayuntamiento fue de \$25,000.00 (veinticinco mil pesos cero centavos m/n) y la cantidad restante que es de \$59,216.00 (cincuenta y nueve mil doscientos dieciséis pesos cero centavos m/n). fueron cubiertos por los Regidores y un servidor.

- Apoyo con la máquina retroexcavadora para los vecinos de San José Altamira y también se le mandaron 5 viajes de tepetate.

- Se mandaron 2 viajes de tepetate para la Capilla de San Marcos.
- Se participó en el concurso de ofrendas del Ayuntamiento.

Se brindó apoyo a los vecinos de la Calle Fresno con 3 horas de maquina con un costo de \$1,200.00 (mil doscientos pesos cero centavos m/n).

- En el mes de Diciembre de 2012, por parte de los miembros de la Junta, el C. Agustín Navarro Flores, Regidor de Educación, Cesar Gutiérrez Flores, Regidor de Obra y el C. Servando Villegas Flores Secretario General de la Junta Auxiliar, apoyaron a las Escuelas Progreso y Gregorio de Gante, se les acondicionaron sus alacenas de sus desayunadores con puertas de herrería, con un costo total de: \$5,500.00 (cinco mil quinientos

Pesos cero centavos m/n) los cuales fueron cubiertos por las personas antes mencionadas con sus propios recursos.

- Como ya es costumbre por segundo año consecutivo, para la celebración de las Fiestas Patronales que celebran año con año el 21 de Diciembre, este año los gastos como son: la quema de juegos pirotécnicos, con un costo de \$95,000.00 (noventa y cinco mil pesos cero centavos m/n), así como la contratación de la Banda de música de viento con 40 músicos, con un costo de \$77,000.00 (setenta y siete mil pesos cero centavos m/n), así como las comidas, desayunos y cenas que por usos y costumbres toca al Presidente y su cuerpo de

Regidores, dar los días 20,21,22 de Diciembre lo que hace un total de gastos de **\$228,000.00** (doscientos veintiocho mil pesos cero centavos m/n), haciendo mención de que la aportación que hizo el Ayuntamiento para esta celebración fue de \$10,000.00 (diez mil pesos cero centavos m/n). y que la cooperación de los vecinos de la comunidad fue de: \$58,000.00 (cincuenta y ocho mil pesos cero centavos m/n).

- El apoyo extraordinario por parte del municipio de \$25,000.00 (veinticinco mil pesos cero centavos m/n) también se utilizó para este evento.
- Aportación de los juegos mecánicos fue de \$30,000.00 (treinta mil pesos cero centavos m/n).

Por lo que la cantidad restante que fue de \$105,000.00 (ciento cinco mil pesos cero centavos m/n), la cual fue sufragada por los regidores de la Junta Auxiliar y un servidor, por partes iguales.

- En el mes de febrero de 2013, se le proporciono apoyo a los vecinos de la Calle Melchor Ocampo, para llevar a cabo el deslinde de la misma y se les envió la máquina para emparejar y el costo fue de \$800.00 (ochocientos pesos cero centavos m/n), los cuales fueron cubiertos con recursos propios de la presidencia.
- En este mismo mes se le brindó apoyo a la Escuela Lázaro Cárdenas del Barrio de San Juan Tepepa, con 5 viajes de piedra para cimientos, los cuales serán utilizados en la

construcción de una biblioteca para la misma escuela.

- A los vecinos de la Calle Huixcoventa se les apoyo con 3 viajes de piedra para que la coloquen en la misma calle y de esta manera transitar con más facilidad.
- Se apoyó nuevamente a al curso de computación con su graduación, se rentaron sillas y una lona con un costo de \$400.00 (cuatrocientos pesos cero centavos m/n).
- Se apoyó a los mayordomos de la comunidad, en la celebración de la semana santa con una lona y sillas con un costo de \$1,060.00 (mil sesenta pesos cero centavos m/n). y estos gastos fueron cubiertos por los regidores y un servidor por partes iguales.

- En el mes de abril se llevó a cabo la celebración del día del niño, se realizaron peticiones a las diferentes DIF tanto estatal como Municipal pero desgraciadamente no obtuvimos respuesta así que se compraron juguetes nuevamente gracias a la cooperación de mi cuerpo de Regidores y un servidor, además obtuvimos donaciones de algunos comercios de la comunidad, para que de esta forma se pudiera llevar a cabo la celebración y que no pasara desapercibida, así que se compraron juguetes por cuenta propia de los Regidores y un servidor por la cantidad de: \$5,000.00 (cinco mil pesos cero centavos m/n). además obtuvimos donaciones de juguetes por parte de algunos comercios

proprios de la comunidad. Y se rentó lona, sillas y sonido por la cantidad de \$750.00 (setecientos cincuenta pesos cero centavos m/n). y también se contó con un show de payasos para brindar un momento de esparcimiento a los niños de la comunidad, con un costo de \$1,800.00 (mil ochocientos pesos cero centavos m/n). por parte de un servidor.

- Para la celebración del 10 de mayo de 2013, para poder festejar el tradicional día de las madres, para lo cual nuevamente se tuvieron que comprar los obsequios para las mama de la comunidad y se compraron 500 macetitas para repartir a cada mamá y se compraron 50 regalos grandes para rifar entre todas las mamás.

## ATENCIÓN A LA COMUNIDAD POR PARTE DEL REGISTRO CIVIL DE SANTO TOMAS CHAUTLA, PUEBLA.

En este rubro el Juzgado del Registro Civil de Santo Tomas Chautla, Puebla, con clave 114-15, se atendió a más de 1000 personas, atendiéndolas siempre con la mayor prontitud y eficacia, además de un buen trato. A continuación enlistamos los servicios que se dieron durante este año de Administración.

- 379 Registros de Nacimiento, los cuales 35 fueron totalmente gratuitos, de un programa por parte del gobierno del estado, de apoyo a familias vulnerables.
- Registros de Defunción.
- Registros de inhumaciones.

- Registro de Presentaciones Matrimoniales.
- Registro de Matrimonios.
- Se tramitaron 400 curps
- Elaboración de Extractos de Nacimiento, defunción y Matrimonio.
- Se apoyó con el trámite de Registros extemporáneos para personas mayores de 18 años.
- También se apoyó a personas que tenían algunos problemas con sus actas de Nacimiento, asesorándolos de cómo llevar su corrección administrativa.

SOLICITUDES ANTE EL MUNICIPIO Y EL ESTADO QUE HASTA LA FECHA NO HAN SIDO REALIZADAS.

Solicitamos la creación de una Unidad Deportiva, misma que ya había sido aprobada, pero desafortunadamente no contamos con el terreno para que se pudiera llevar a cabo tan ambicioso proyecto.

Solicitamos también la ampliación de la red eléctrica en la Calle Narciso Mendoza, de esta Junta Auxiliar.

Solicitamos más elementos de seguridad, ya que los que tenemos son insuficientes.

Una de las más necesarias es la instalación de semáforos en el Crucero de la entrada de Santo Tomas Chautla

y Boulevard Valsequillo, mejor conocido como la Cruz.

Solicitud de Pavimentación con concreto hidráulico en la calle 16 de septiembre.

Se solicitó apoyo para construcción de 8 aulas en la escuela Primaria Progreso.

Ampliación de la red de drenaje en la calle Vicente guerrero.

Pavimentación de la Calle Camino Real.

Ampliación de drenaje en Calle Prolongación, mirador.

Se solicitó Drenaje y tubo para agua potable en Calle Prolongación Melchor Ocampo.

La ampliación de la red de agua potable y pavimentación de la Calle Luis de Velasco.

La pavimentación de la Calle Gavilanes, en el Barrio de la Concepción.

La pavimentación de la Calle Nicolás Bravo.

Se solicitó drenaje, guarniciones y banquetas en la Calle Bugambilias.

Se solicitó drenaje para la Calle Flor de Dalia.

Se solicitaron guarniciones y banquetas para la Calle Jazmines.

Se solicitó pavimentación para la Calle Ignacio Allende en el Barrio la Concepción.

Se solicitó drenaje para la calle Ignacio Zaragoza.

Esperamos que para este próximo año la mayoría de las peticiones pendientes pudieran ser llevadas a cabo.

## AGRADECIMIENTOS:

Dando por terminado este segundo informe de actividades, quiero agradecer en primer lugar al Mtro. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional de Municipio de Puebla, ya que sin su valiosa colaboración todas estas obras no habrían sido posibles.

Agradezco nuevamente a mis Regidores, tanto al de Gobernación, de Hacienda, de Obra, de Educación, así como al Secretario General, tesorero, de igual manera a los suplentes de cada una de las Regidurías, nuevamente agradezco el apoyo de mi esposa, en su función como Presidenta del Subsistema DIF, de esta Junta

Auxiliar y a mi personal administrativo. Los cuales han respondido acertadamente a las diversas demandas de nuestra comunidad.

Agradezco también la participación de los directores de las escuelas de mi comunidad, personal administrativo y comités de padres de familia, de las diferentes instituciones educativas. Así como a los comités que se conformaron para logra las obras realizadas en sus diferentes calles, por el apoyo a un servidor y por permitirme formar un equipo de trabajo, ya que sin su apoyo definitivamente no serían posibles, todos estos logros, los cuales se ven reflejados en nuestra población en general.

Cabe mencionar que estas obras son el reflejo del trabajo y el compromiso que un servidor y mi equipo de trabajo adquirimos en desde el principio de mi administración y conjuntamente con las diferentes instancias de gobierno. Por lo cual me siento muy honrado en poder ser el portavoz de ello.

“MUCHAS GRACIAS”.